

LE MOT DE LA PRÉSIDENTE

Marie Graf

Notre association a, jusqu'à cette année, aidé les populations rurales de l'Afrique de l'Ouest, essentiellement sous forme de microcrédits, pour leur permettre de rester sur leurs terres agricoles et éviter ainsi la dépopulation de ces zones ainsi que la concentration dans les grands centres urbains.

Je me souviens d'avoir représenté la Suisse au suivi de Rio en 2002 dans le cadre du soutien au développement durable, mais j'ai pris conscience des difficultés géopolitiques anxiogènes présentes aussi dans nos régions. En accord avec mon comité, que je remercie de tout cœur pour son fidèle soutien, j'ai décidé de réorienter une partie de nos soutiens vers la Suisse, pour favoriser le « mieux vivre » et la qualité de vie en général.

A ce titre, nous avons décidé de soutenir 2 institutions dignes de confiance à Genève.

La Coopérative pour l'Art et l'Artisanat POTTER : il s'agit d'un atelier multifonctionnel, qui regroupe une centaine de personnes telles que céramistes, peintres ainsi qu'un atelier de couture ; on y organise des cours et des animations ponctuelles pour adultes et enfants. Le propriétaire des terrains est l'Université de Genève, tandis que l'édifice « Atelier Potter » du nom de son fondateur, pour lequel sont prévus d'importants travaux de rénovation, est représenté par l'Association des Artisans et Artistes de Carouge (A.A.A.C). La GRAFE s'impliquerait sous forme de donations.

La deuxième institution qui recevra notre soutien Également sous forme de donations est la **Fondation PARTAGE** à Genève. Il s'agit d'une banque alimentaire, qui fête ses 20 ans cette année, et qui recueille les invendus des supermarchés et des commerces locaux. Après la collecte, elle stocke et trie les aliments, les reconditionne puis les redistribue à des associations et des services locaux bénéficiaires. La Fondation assume aussi un rôle de formation et de réinsertion professionnelle. Une trentaine de collaborateurs au bénéfice d'un emploi de solidarité y travaillent. Plus de 15'000 personnes – adultes et enfants – sont nourries par cette fondation chaque semaine.

Nous espérons vivement que cette nouvelle dimension insufflée à la GRAFE retiendra aussi votre intérêt. Merci à tous pour votre constance dans votre soutien !

LE COMITÉ DE LA GRAFE

Marie GRAF, présidente et directrice – Bernard CERUTTI, CAO et traducteur – Gêrôme GRAF, trésorier – Arnaud LAGGER, webmaster.

Membres d'honneur: Jack BOCHNAK, mathématicien – Nicolas DUCREY, médecin angiologue – Urs EICHENBERGER, financier – Marc FISCHER, avocat – Andreas GRAF, chirurgien – Martine LOUIS-SIMONET, Professeur médecine – Monique MOREN, directrice – André PACHE, banquier.

Siège administratif et présidence

Présidente et directrice : Marie Graf
Case postale 1220 – 1180 Rolle
tél : + 41 79 212 12 59

Donations: Postfinance Bern
Nordring 8 - 3030 Bern Switzerland
CCP 17-382527-4

IBAN : CH02 0900 0000 1738 2527 4
BIC/SWIFT : POFICHBEXX)

Secrétariat

Andreas Graf – tél : +41 79 210 51 09

www.assografe.ch
info@assografe.ch



association

G.R.A.F.E.

génération recherche action & formation pour l'environnement



30^{ème} anniversaire

EN BREF

Historique

En 1994, Marie Graf, déléguée de l'Université de Genève à l'Académie Internationale de l'Environnement (AIE), crée l'association GRAFE afin d'apporter une nouvelle contribution au réseau humanitaire. ONG spécialisée dans le microcrédit, la GRAFE ne poursuit aucun but lucratif.

But

Lutter contre la pauvreté en Afrique de l'Ouest (Sénégal, Burkina Faso et Côte d'Ivoire) en améliorant les conditions de vie grâce à l'octroi de microcrédits permettant de générer des revenus et des emplois afin de limiter l'exode rural.

Effectifs

Environ 30 personnes (en Suisse + réseau partenaire à l'étranger).

“ ONG avec statut consultatif à l'ECOSOC (conseil économique et social des Nations Unies) ”

